# AVANCI >

## プレスリリース

## Avanci が世界経済フォーラムのグローバル・イノベーター・コミュニティに参加

Avanci は、同フォーラムのプラットフォームと連携し続けることで 重要課題をめぐるグローバルアジェンダの形成に貢献していきます

**2022年10月18日 テキサス州ダラス** - 幅広い製品に使用されるテクノロジーの共有を先導する Avanci は、このたび、世界経済フォーラムが主宰するグローバル・イノベーター・コミュニティの招待を受け、同コミュニティに参加する運びとなりました。

グローバル・イノベーター・コミュニティは、技術とビジネスのモデルイノベーションの最前線に立つ、世界で最も有望なスタートアップ企業とスケールアップ企業の集団です。世界経済フォーラムは、同コミュニティが官民のリーダーと関わりを持ち、現下の危機を乗り越えて将来的なレジリエンス(回復力)を構築するための新たなソリューションに貢献するプラットフォームとなっています。

グローバル・イノベーター・コミュニティの代表であるヴェレナ・クーン (Verena Kuhn) は、次のように述べています。「世界経済フォーラムは、Avanci が当コミュニティの一員となり、同フォーラムと関わり続けてくれることを嬉しく思う。フォーラムの活動には、斬新で画期的な意見を取り入れることが不可欠だ。Avanci がその専門性を発揮し、私たちのプロジェクト、対話やプラットホームを一層充実させてくれるのを楽しみにしている」

また、Avanci の創設者兼CEOである**カシム・アルファラヒ(Kasim Alfalahi)**は、次のように述べています。「2020年に世界経済フォーラムから『テクノロジー・パイオニア(Technology Pioneer)』の認定を受け、同フォーラムのグローバル・イノベーター・コミュニティの一員としてフォーラムと共に歩み続けられることは大きな喜びだ。『世界規模での技術共有はもっとシンプルであるべき』という当社のビジョンは、今後も変わることがない。モビリティの未来をはじめとする重要な課題について、フォーラムのプラットフォームと協力していくことを楽しみにしている」

「テクノロジー・パイオニア」に選出されて以来、Avanci のコネクテッドカー向けワンストップマーケットプレイスは、80 を超える自動車ブランドが52 のライセンサーから無線通信技術特許のライセンスを受けるまでに成長し、世界中の道路を走る1 億台以上の車両にライセンスされています。

グローバル・イノベーション・コミュニティについての詳細は、こちらでご覧ください。

### フォーラムについて

世界経済フォーラムは、官民協同のための国際組織で、政治、ビジネス、文化その他の分野で社会を率いるリーダーらと連携し、世界、地域、産業のアジェンダ形成に取り組んでいます。1971年に非営利財団として設立され、スイスのジュネーブに本部を置いています。独立の公正な組織であり、特別な利権との結びつきはありません。

www.weforum.org

#### Avanci について

Avanci は、モノのインターネット時代における特許技術の共有はもっと簡素化できるはずだと考えます。当社のワンストップ型ソリューションは、さまざまな業界の交差点で機能する独立の仲介手段であり、ライセンス供与のプロセスに効率性、利便性、予測可能性をもたらすように工夫されています。Avanci は 2016 年以来、自社のマーケットプレイスを通してコネクションを構築することで、イノベーションを推し進めてきました。必須特許を持つ企業は自社のイノベーションを、IoT 向けコネクテッド製品を開発する企業と、1 か所で、1 つの契約書で、そして公正な定額料金で共有できます。Avanci は、世界経済フォーラムのグローバル・イノベーター・コミュニティの一員であることを光栄に思います。

www.avanci.com

メディア向けお問い合わせ先:

Mark Durrant

マーケティング&コミュニケーション バイスプレジデント

media@avanci.com

+1 (469) 480-2558 / +44 7875 27686